caritas



Caritasverband für die Diözese Münster e.V.

Presseinformation

Einen Becher voll Kinderhilfe

Landesweite Aktion "Coffee to help"/youngcaritas im Bistum Münster sammelt für Bildungsprojekt in Äthiopien

Münster (cpm). Schon mit einem Becher Kaffee kann am kommenden Donnerstag (16. April) auf der Münsteraner Ludgeristraße ein Straßenkinderprojekt von Caritas international in Äthiopien unterstützt werden. "youngcaritas im Bistum Münster" schenkt dort von 14 bis 17 Uhr Kaffee gegen eine Spende aus. Mit einer "Road Show" startet das Jugendprojekt der Caritas dort die landesweite Aktion "Coffee to help". Weitere Stationen sind der Essener Hauptbahnhof und die Kölner Domplatte

Ab sofort können sich Schulklassen, Jugendgruppen und interessierte Jugendliche in NRW für andere einsetzen. Auf www.youngcaritas.de/nrw können sie sich komplette Sets für eine eigene Hilfs-Kaffee-Aktion bestellen. Darin enthalten sind Becher, Zucker, Plakate zur Ankündigung, Spendenboxen zum Selberbasteln und der von REWE gesponserte Fairtrade-Kaffee.

Das Projekt ist eine gemeinsame Aktion der youngcaritas in NRW. In ganz Deutschland fördert youngcaritas das soziale Engagement junger Menschen. Mehr Informationen zum Aktionsstart gibt es unter www.youngcaritas-muenster.de.

036-2015 (jks) 13. April 2015

Nachfragen richten Sie direkt an die Projekkoordinatorin Franziska Möller (moeller@caritas-muenster.de)



Handy: 0170-7859555